

El verdadero educador debe arriesgar



No se puede hablar de educación católica sin hablar de humanidad

Próximas Actividades

- **Escuela de Líderes 2015.** 3 y 4 de diciembre. Picarquín. Informaciones: [AQUÍ](#)
- **Inicio del Año Santo en Santiago.** 13 diciembre. 12 hrs. Catedral Metropolitana. Materiales: [AQUÍ](#)
- **Navidad en la calle.** 25 diciembre. Informaciones: [AQUÍ](#)

...“La verdadera escuela debe enseñar conceptos, hábitos y valores. Y cuando una escuela no es capaz de hacer esto entonces es selectiva, exclusiva y para pocos. Creo que la situación es grave porque lleva a seleccionar a los superhombres pero solo con el criterio del interés. Detrás de esto siempre está el fantasma del dinero que arruina la verdadera humanidad”.

Para el Papa Francisco “un educador que no sabe arriesgar no sirve para educar. Los padres que no saben arriesgar no educan bien. Arriesgar racionalmente significa enseñar a caminar. Educar en esto: si te caes te levantas y sigues adelante. El verdadero educador debe ser maestro del riesgo razonable”. [\(Leer más\)](#)



*Misa IV Medios del CEAS
(Leer más)*

*Inicio de adviento: bendiciendo a futuras mamás
(Leer más)*

*Para sembrar la semilla
(Leer más)*



Subsidio de Adviento

Área de Vínculo – Vicaría para la Educación – Arzobispado de Santiago

